
　北海道にも暑い夏がやってきました。今年は７月下旬ころまで涼し
い日々が続いていましたが、急に真夏の日差しがやってきました。
　北海道の夏は短いですが、最近は昔に比べ暑さが厳しくなって来て
います。ニュースやテレビで報道されていますが、道内でも熱中症で
体調を崩す方も多いですので、水分はこまめに摂り、また塩分も適時
取りながら熱中症予防に努めて欲しいと思います。
　暑い日は続きますが、職員も暑さに負けずに頑張りますので、皆さ
まも元気に通所して下さいね。

　7月１０日（水）午後１時３０分から、湘南ホールにて昨年に引き続き長生

大学の皆様がボランティア公演に来ていただきました。

　「函館の女」の斉唱から始まり、「兄弟船」や「瀬戸の花嫁」、「小樽のひ

とよ」などのカラオケ、そして「恋はシュミシュミ」と「チャイナタウン」の

メロディーで行われた躍動感のある「３Ｂ体操」、任侠の世界を描いた踊りの

「残侠子守唄」など多彩な演目をたくさん披露してくださいました。

　デイケアの利用者様も一緒に口ずさんだり、手拍子を打つなど、とても盛り

上がっていました。暑い中、たくさんの歌や体操を披露していただきありがと

うございました。
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　暑い日が続いていすが、この暑さはもうしばらく続く見通しです。水分をしっかり摂
り、塩分も忘れずに補給し熱中症にならない様に注意して下さい。また、暑さは食品の
管理にも影響しますので、特に生物の管理には注意して下さいね。

編集後記

質問：仕事をする上で、心掛けていることはありますか？
まずは笑顔です。次に体調の変化がないか、顔色や声などを
良く観察しています。
質問：この仕事をしていて良かったと思うのは、どんな時で
すか？
皆さんが元気で通い続けてくれる事です。
質問：ストレス発散方法はありますか？
大自然を体いっぱいに感じるためにドライブに出掛ける事で
す。
質問：今年の目標は何ですか？
色々な知識を身につけて、皆さんの力になれればと思って
います。

職員インタビュー　　　　　第２８回　看護師　　大内　加世

　改めてホームページのご案内を申し上げます。湘南デイケア通信では法人
ホームページのURLを毎号掲載していますが、字が小さく確認しにくい事か
ら、改めてご紹介したいと思います。
　当事業所が所属する「社会福祉法人　幸清会」の活動がホームページ上で、
いつでも閲覧出来ます。
　検索欄に「幸清会」または「http://www.koseikai-wel.or.jp/」と
入力していただければ、すぐに閲覧できます。
　インターネット環境が整っていない方につきましては、施設来所時に閲覧す
る事も可能です。閲覧を希望する方や閲覧方法についてご不明な点がある場合
には、いつでも職員へ声をかけて下さい。

検索はコチラです！



　令和１年６月１１日(火)、駅前団地団らん室にて出張介護教室を開催しまし

た。出張介護教室では、地域にお住いの方々へ自宅でも出来る軽体操を紹介す

る他、介護保険に関する相談にも応じています。今回の訪問では湘南デイケア

で取り組んでいる「はつらつ体操」を紹介し、実際に取り組んでもらいまし

た。

　実施後、参加者からは身体が暖かくなった、良い運動になった等の声が聞か

れました。体操の他にも、食べ物や水分を飲み込む「嚥下（えんげ）」に関す

る事や、食事や水分摂取の重要性についても説明し、当施設で昼食前に行なっ

ている嚥下体操についても紹介しました。

　今後も体操の紹介だけではなく、介護に関する色々な内容について地域の方

へご紹介する機会を作っていきたいと思います。

　令和１年７月２４日（水）に今年度１回

目の避難訓練を行ないました。

　今回は、デイケアのボイラー室から出火

したとの想定で訓練が行われました。

　火災発生の館内放送を受け、２人のデイ

ケア職員がボイラー室からの出火を確認、

初期消火を行い、ホールにいる職員は避難

誘導を行いました。

　避難先は、通所玄関前とし、避難後は利

用者様や職員の氏名と人数の点呼作業を行

ない、最終的な避難人数を確認して無事終

了しました。

　今回の訓練は、避難開始の指示から点呼

終了まで５分０１秒で避難終了しました。

　避難に要した時間は例年とほぼ同じくら

いの時間でした。ケガ人や体調不良を訴え

る利用者様もなく、無事に終了する事が出

来ました。

　最近では、日本各地で自然災害が多く

なって来ており、伊達市も例外ではない事

から、秋には自然災害を想定した避難訓練

も行う予定としています。

  この度、7月1日よりプライムヘルシータウン湘南の
施設長に就任いたしました。
以前は豊浦町大岸の幸豊ハイツに勤務しておりました。
医療と介護との大きな違いなども勉強させてもらいまし
た。
  大学医学部の中に内科、外科などと同じように介護学
科（仮称）なるものが新設され、医学部6年間で一定の
単位数を取っておかないと施設に勤務が出来ないとか、
介護がもっと専門性のある学問として認められるべきだ
としみじみと考えております。
  これまでの経験を生かして湘南では一生懸命に一つ一
つ頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願い申し
上げます。
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